

**TENSIÓN DIPLOMÁTICA:**

## Israel cierra su embajada en Irlanda y acusa a Dublín de “antiisraelí”



EFE

**EL MINISTRO** israelí de Exteriores, Gideon Saar.

El Ministerio de Exteriores de Israel avisó ayer el cierre de su embajada en Dublín, después de que Irlanda anunciase la semana antepasada que se unirá a la demanda sudáfricana contra Israel en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) por genocidio en Gaza.

"Irlanda ha cruzado todas las líneas rojas en su relación con Israel", dijo el nuevo ministro de Exteriores, Gideon Saar, que calificó de "antisemita" las acciones y la retórica utilizadas por Irlanda. "La decisión de cerrar la Embajada de Israel en Dublín se tomó en vista de la extrema política antiisraelí del gobierno irlandés", añadió.

El pasado mayo, Israel retiró a su embajador en Dublín, después de que Irlanda reconociera a Palestina como Estado y aprobara el nombramiento de una embajadora palestina.